

Pucktücher

Viele Babys lieben es gepuckt zu werden. Eng eingepackt fühlen sie sich an die Zeit im Mutterleib erinnert. Sicher, geborgen und wohlig warm.

Es kommt aber auch vor, dass sich Babys beim Pucken unwohl fühlen. Beobachte dein gepucktes Baby und respektiere seine Grenzen, wenn es dir durch Quengeln oder Weinen zeigt, dass es im Moment nicht gepuckt werden möchte. Vielleicht passt es ja später.

*Zu beachten gilt: Das Pucken ist nur etwas für den kurzen Moment.
Das Pucktuch darf nicht zu eng um das Baby gelegt werden.*

Wie lange kann ich ein Pucktuch generell verwenden?

Dein Kind signalisiert dir von selbst, wenn es die eingeschränkte Bewegungsfreiheit nicht mehr mag. Aber keine Sorge! Die KreativElse-Pucktücher können bis über das Pucken hinaus verwendet werden.

KreativElse-Pucktücher sind wahre Allrounder

Für die KreativElse-Pucktücher ist es ein Kinderspiel ihre Rolle zu wechseln und dienen deinem Kind beispielsweise auch gerne als Schmusetuch oder Schmusedecke, als Unterlage beim Windelwechseln und Umkleiden, als Sommerdecke oder Sonnenschutz, als Sichtschutz beim Stillen oder als genau das, was sich für dich und dein Kind richtig anfühlt.

KreativElse-Pucktücher: Liebe sehen und spüren

Die Stoffe werden von mir persönlich ausgesucht und je nach Design auf einander abgestimmt, um für jedes Kind ein individuelles Lieblingsstück zu erschaffen. Das Jersey-Material ist schadstofffrei, weich und sanft zur Babyhaut. Alle KreativElse-Pucktücher sind 120x120cm groß.

Ganz viel Freude damit und alles Liebe,

Madeline



Pucktücher

A c h t u n g , bitte aufpassen!

Babys sind am besten aufgehoben, wenn sie sich an jemanden kuscheln können und die meiste Zeit des Tages Körperkontakt spüren. Körperkontakt zählt zu den Grundbedürfnissen und ist absolut notwendig für die gesunde Entwicklung deines Babys.

"Abgelegt werden" finden die meisten Babys nicht so toll, weil sie sich schnell unsicher fühlen.

Wenn du dein Baby mal kurz Ablegen möchtest, kann Pucken vielleicht vorübergehend etwas Sicherheit schaffen, bis du wieder ganz für dein Baby da sein kannst. Gepuckte Babys dürfen niemals auf den Bauch gelegt oder alleine gelassen werden. Außerdem ist sicherzustellen, dass das Kind zu keinem Zeitpunkt überwärmt und das Gesicht nicht vom Tuch bedeckt wird.

Gerne zeige ich dir, wie das geht und du dein Kind pucken kannst:

